

**A LA MEMORIA DE TONY CANTU
TO TONY CANTU. IN THEIR MEMORY**

Castelló A.
Departamento de Medicina Legal y Forense.
Universitat de València
España

Correspondencia: acastell@uv.es

Era mayo de 2003 y acabábamos de llegar a Londres. Contentas, cansadas y nerviosas. Mi compañera Mercedes y yo viajábamos para participar nada más y nada menos, que en la conferencia anual del International Fingerprint Research Group (IFRG), organizada por el Home Office. Por invitación, además.

Desde el hotel nos llevaron a la sede de la reunión y nada más bajar del coche alguien nos dijo: ***“¿Qué tal por España?”***.

El autor de la frase llevaba su correspondiente identificación y pude leer ***“Antonio A. Cantu U.S. Secret Service”***.

Se pueden imaginar mi emoción. Por las dos cosas por quién era y porque ¡hablaba español! Perfectamente, además.

A partir de ese momento Tony no se separó de nosotras. Nos ayudó, nos cuidó e hizo lo posible para que todo fuera sencillo. Fue el comienzo de una amistad que fue fortaleciéndose con los años. Nunca perdimos el contacto.

Nos vimos en España dos veces, cuando viajó a Valencia, ganándose el aprecio de todos.

Nuestra comunicación fue continua. El correo electrónico y el teléfono hicieron su papel de unión.

Ahora se nos ha ido.

Un magnífico científico y docente. Pero aún mejor persona. Noble, amable, educado, inteligente, generoso...el diccionario se queda corto con los adjetivos.

Donde quiera que esté, han ganado a alguien especial. Y nosotros lo hemos perdido. Aunque quizá no del todo porque me consta que él era una persona con fe, así que estoy segura de que de alguna forma, convencerá al Todopoderoso para poder vernos y acompañarnos.

Descansa en paz Tony, queridísimo amigo. Lamentablemente, siempre se van los mejores.